

Chlausencup Zunzgen 2023

Wir haben im März 2023 wieder voller Elan gestartet und endlich ist es so weit; das Chlausencup-Turnier in Zunzgen am 03. Dezember 2023.

Unsere Jungs haben uns bereits schon hunderte Male gefragt, wann wir dann endlich unser erstes Turnier bestreiten könnten. Als Trainer gab es darauf die Antwort «erst wenn wir wirklich gut als Team spielen». Das hat jedoch nicht viel genützt, da sie trotzdem immer wieder gefragt haben und ihre glänzenden Augen allein schon Bänder sprachen.

Daraufhin wurde beschlossen, unsere Mannschaft an das Chlausencup-Turnier 2023 anzumelden, ohne grosse Erwartung oder Ziele. Mal sehen, wie wir abschneiden werden ...

Das nächste Training war also ganz besonders, da wir unseren Jungs endlich sagen konnten, dass wir unser erstes Turnier antreten können. Die Freude war, wie man sich schon denken konnte, riesig.

Am Sonntagmorgen um 07:15 trafen wir uns nun also alle gemeinsam. Alle sahen noch ein wenig verschlafen aus. Das legte sich jedoch schnell wieder, als wir in Zunzgen eintrafen, denn die Nervosität war deutlich spürbar. Die Truppe wurde von uns Trainern angemeldet ... bald darauf ging es dann bereits los und die Spannung stieg.

Das erste Match wurde erfolgreich absolviert und beide Teams verzeichneten einen Sieg. Wir alle, inklusive den Jungs waren natürlich stolz auf die gut erbrachten Leistungen während des ganzen Turniers.

Leider reichte es dann doch nicht ganz, um weiterzukommen, dies aber auch nur knapp, da ein Punktegleichstand bestand und schlussendlich das Goalverhältnis entschied. Wirklich schade, aber wichtig für uns war es, dass alle Spass hatten! Gerne sind wir nächstes Jahr wieder dabei und ebenso davon überzeugt, dann vielleicht doch noch das Podest-Treppchen zu betreten.